



**Eingeweiht wurde vergangenes Wochenende die neue Kirche in Vomperbach (Bild). Im neugebauten Gotteshaus finden 550 Personen Platz (250 Sitz-, 300 Stehplätze). Die Pfarrkirche gehört pfarrlich zu Vomp, gemeindemäßig aber zu Terfens. Ausführende Firma war das Bauunternehmen Engelbert Pulacher, die Planung oblag Architekt Dipl.-Ing. Ulrich Fessler. Gedankt wurde allen am Bau beteiligten Firmen, besonders aber Diözesanbaumeister Ing. Rudolf Fröhlich. Unter der Kirche befindet sich ein kleiner Jugendraum. es ergab sich übrigens der seltene Fall, daß bei der Kirchenweihe die Glocken schon auf dem Turm hingen und die 700 Vomperbacher zur Weihe rufen konnten.**